

An  
Herrn Peter Nowack  
Ortsamt Blumenthal  
Landrat-Christians-Str. 107  
28779 Bremen

Abfahrt 270, Fähr-Lobbendorf, in Richtung Ihlpohl

Sehr geehrter Herr Nowack,

im Dezember ereignete sich an der Abfahrt Fähr-Lobbendorf der A 270, Richtung Ihlpohl, ein schwerer Unfall zwischen einem PKW und einer Fahrradfahrerin.

Die Radfahlerin war auf der Hammersbecker Straße vom Klinikum Bremen-Nord in Richtung Blumenthal unterwegs und kollidierte mit dem PKW, dessen Fahrer sie wohl nicht oder zu spät bei der Abfahrt von der A 270, Einmündung in die Hammersbecker Straße, gesehen hat.

Diese Stelle ist unseres Erachtens gefährlich, Radfahrer sind mit einem hohen Tempo unterwegs, da die Straße abschüssig ist, und sie werden von Autofahrern in der Situation erst sehr spät gesehen, u. a. versperrt ein Brückenpfeiler die Sicht.

Wir bitten Sie, verkehrssichernde Maßnahmen zu veranlassen, z. B. ein Stoppschild an der Einmündung der Autobahnabfahrt in die Hammersbecker Straße.

Mit freundlichen Grüßen

(( ( (